

Elda homenajea al balonmano femenino

03/03/2024



Los eventos en torno a la celebración del Día Internacional de la Mujer han comenzado esta mañana en el pabellón Ciudad de Elda con un homenaje a exjugadoras, expresidentes así como diferentes personas que han sido importantes para la historia del Elda Prestigio desde su fundación. El evento ha consistido en una mañana de reencuentros donde el balonmano femenino ha sido el protagonista.

La jornada ha arrancado con la presentación del libro *Mujeres y balonmano* del periodista **Miguel Ángel Murcia** quien escribió este ejemplar durante la pandemia recopilando información de los equipos femeninos más importantes del ámbito nacional. Tanto el Elda Prestigio

como algunas de sus jugadoras tienen un hueco en este libro "porque directivos, entrenadores y jugadoras han hecho que esto sea más que un club", ha destacado el propio Murcia.

El periodista ha descrito Elda como "una ciudad de balonmano por lo que estoy muy orgulloso de estar aquí". Ha pedido perdón por las jugadoras que no han salido en el libro "pero es que en un primer momento este libro era de 900 páginas y en la editorial me dijeron que era imposible editarlo. Tuve que reducirlo hasta quedarse en las 650 que tiene".



El periodista Miguel Ángel Murcia ha presentado su libro | Nando Verdú.

En la presentación ha estado presente el edil de Igualdad, **David Guardiola**, que ha destacado al club Elda Prestigio porque "no ha dejado ni un momento de creer que el deporte podía ser para hombres y mujeres".

Tras ello se ha procedido a homenajear a todos los presidentes que han pasado por el club, así como diferentes exjugadoras que marcaron una época como la consecución de la primera liga nacional o la clasificación para la final de la Copa de Europa.

También se ha homenajearado a las jugadoras del actual primer equipo, y una de sus capitanas, **Beatriz Escribano**, ha hablado dando las gracias "a todas las mujeres que han pasado por el club porque son nuestra protagonistas. Ellas son el ejemplo en el que nos hemos mirado. Gracias por allanarnos el camino".



Algunas exjugadoras han sido homenajeadas | Nando Verdú.

La exjugadora del Elda Prestigio y actual vicepresidenta de la Real Federación Española de Balonmano, **Diana Box**, también ha estado presente en el acto describiéndolo como "emocionante. Es imposible venir a Elda y no recordar porque aquí veo mi casa y gente que quiere al balonmano. El balonmano en Elda es una marca de identidad".

Para concluir, la edil de Deportes, **María Gisbert**, ha destacado que "ha sido muy emocionante ver los reencuentros de todas las jugadoras. Este evento nació con el fin de presentar el libro de Miguel Ángel Murcia, pero seguimos trabajando para que se incluyese en las actividades enmarcadas dentro del 8M".



El acto ha concluido con un partido entre veteranas y exjugadoras | Nando Verdú.

Este emocionante evento ha concluido con un partido amistoso entre el equipo de veteranas y de exjugadoras del Elda Prestigio.



